

Parce que les injections reçues durant l'enfance ne protègent pas toute la vie

BOURGANEUF

Publié le 10/05/2019



Dr Pascale Chazat-Raby, médecin PMI, Jennifer Le Moine et Nadine Rondet, animatrices de santé, Marie Leblondet, infirmière, Carine Vitte, Sophie Denis-Nicon, Estelle Thoraval et Sophie Chassagne, infirmières libérales MSP, les docteurs MSP (ici absents de la photo) : Maurice Lathière, Armelle Ducloux-Ratier, Marie Bussy, Denis Servant et Hervé Guillaumot. © Droits réservés

Dans le cadre de la semaine européenne de la vaccination, la maison de santé pluridisciplinaire de Bourganeuf a sensibilisé plus de 80 patients à ce sujet de santé publique.

our lutter contre de nombreuses maladies graves, la meilleure des protections reste la vaccination. Voilà pourquoi une matinée d'information et de sensibilisation a été conduite à la maison de santé pluridisciplinaire (MSP) à Bourgneuf. L'opération entraine dans le cadre de la semaine européenne de la vaccination.

Les animatrices de santé publique de la Creuse, les infirmières de la MSP, le médecin de la PMI (Protection maternelle et infantile) du Conseil départemental ainsi qu'une infirmière du centre hospitalier Bernard-Desplas, ont ainsi reçu plus de 80 personnes. Celles-ci qui avaient un rendez-vous médical ou qui s'étaient déplacées par curiosité, ont reçu un calendrier vaccinal ainsi qu'un livret pédagogique destiné plus particulièrement aux enfants. Les patients qui avaient un rendez-vous ce jour-là avec leur médecin traitant, ont pu approfondir le sujet durant leur consultation à partir d'un questionnaire qu'ils avaient rempli préalablement.

Les intervenants ont insisté sur le fait qu'il est important de se faire vacciner pour soi mais aussi pour les autres, et ont répondu aux interrogations des visiteurs, la plupart d'entre elles portant sur les vaccins contre la grippe et le tétanos. Ils ont notamment rappelé que l'administration d'un antigénique permettant de stimuler le système immunitaire contre un agent infectieux, se fait tout au long de la vie. En effet, trop souvent les adultes pensent à tort que les injections qu'ils ont reçues durant leur enfance les protègent pour le restant de leurs jours. Or chaque microbe ayant ses spécificités il est nécessaire de respecter les rythmes vaccinaux.

Depuis que onze vaccins ont été rendus obligatoires chez les nourrissons nés à partir du 1^{er} janvier 2018, les professionnels de santé ont constaté que les réticences sont moindres et que de nombreuses idées reçues ont disparu.

En savoir plus. vaccination-info-service.fr.

BOURGANEUF

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis